



Pour diffusion immédiate

L'Association canadienne du médicament générique (ACMG) crée le premier comité sur les produits biosimilaires au Canada

Toronto, le 7 avril 2015 – L'Association du médicament générique (ACMG) annonce aujourd'hui la création d'un Conseil sur les biosimilaires et la nomination de Michel Robidoux, président-directeur général de Sandoz Canada, au poste de premier directeur.

« La création de ce nouveau Conseil sur les biosimilaires par l'ACMG montre l'importance que notre secteur accorde à la viabilité du marché canadien pour la production et la vente de traitements biosimilaires, déclare M. Robidoux. L'établissement de règles claires en matière d'autorisation et de remboursement des produits biosimilaires à moindre coût au Canada est essentiel à la viabilité à long terme des régimes d'assurance-médicaments publics et privés et à l'accessibilité d'un plus grand nombre de Canadiens aux traitements dont ils ont besoin. »

Un produit biologique est obtenu à partir d'un organisme vivant tel qu'un microorganisme ou une cellule végétale ou animale. La plupart des produits biologiques sont constitués de molécules ou de mélanges de molécules très complexes, à la différence d'un médicament classique fabriqué par synthèse chimique, c'est-à-dire par la combinaison de produits chimiques dans un ordre particulier. Au Canada, quatre des cinq médicaments les plus vendus sont des produits biologiques dont les ventes totalisent plus de 2 milliards de dollars par année. Ces médicaments peuvent coûter très cher aux patients et aux régimes d'assurance.

Un biosimilaire est un produit biologique fabriqué par une entreprise différente après l'arrivée à échéance du brevet protégeant le produit d'origine. Les produits biosimilaires permettent aux patients et aux régimes d'assurance de faire des économies importantes.

« Nous avons un rôle important à jouer dans l'éducation des patients, des médecins et des responsables des régimes d'assurance en matière de produits biosimilaires, explique M. Robidoux. Le marché international des biosimilaires s'élargit rapidement avec l'arrivée de nouveaux produits et nous voulons introduire cette expérience internationale au Canada. »

M. Robidoux a été nommé président-directeur général de Sandoz Canada en 2010. Il détient plus de 25 ans d'expérience dans le secteur des produits pharmaceutiques, génériques, de consommation et médicaux. Il avait rallié Sandoz Canada en 2008, à titre de vice-président des ventes. Avant cela, il avait occupé dans l'entreprise Roche la fonction de vice-président de divers services tels que Traitement du diabète, Diagnostics professionnels, Diagnostics moléculaires et Sciences appliquées. Précédemment, il avait travaillé chez Bayer dans les domaines des ventes et du marketing.

À propos de l'Association canadienne du médicament générique

L'Association canadienne du médicament générique représente l'industrie canadienne du médicament générique. Elle joue un rôle important dans la limitation des coûts du système de santé canadien. En effet, les médicaments génériques servent à remplir 67 % de toutes les prescriptions, mais comptent pour 23 % seulement des 23 milliards de dollars que les Canadiens dépensent annuellement pour leurs médicaments.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Daniel Charron

Association canadienne du médicament générique (ACMG)

Tél. : (514) 286-6061 Cellulaire : (514) 586-1233

Courriel : daniel@canadiangenerics.ca Site Web: www.generiquescanadiens.ca

Association canadienne du médicament générique

417 St-Pierre, 5e étage, Montréal (Québec) H2Y 2M4 Tél. : 514-286-6061 Téléc. : 514-286-6068

www.generiquescanadiens.ca